
館長のよもやま話

本当に、暑いこの夏でした。テレビを見ていると、この夏(６月から８月)の暑さは126年ぶりとのこと。126

年前とは正確な記録なのか少し疑問に思いましたが、確かに、私も経験したことのない暑い日が続いたように感

じました。まだ日中は暑いのですが、朝はずいぶん涼しくなったように思います。

それでは、いつものように少し?行事を振り返ろうと思います。８月19日(土)

女子カフェのひとつ『陶芸教室』で焼き物を作りました。私も、家内と遊びに来

ていた孫ふたりと参加させてもらいました。陶芸家の三島さんの指導のもと、作

品づくりを行いました。初めコップづくりのデモンストレーションをしてもら

い、見ていると簡単そうでしたが、実際に作ってみると、なかなか難しく、すぐ

に挫折し皿づくりを行いました。それでもなかなか思うようにできませんでし

た。10月には、母里にある登り窯で仕上げていただけるとのこと、どんな作品

が出来上がってくるのか、少し不安な気持ちです。

26日(土)、赤江地区人権・同和教育推進協議会の総会に併せて講演会を開催しました。８月にも少しお伝えし

ましたが、『指談』というコミュニケーションの手段を学びました。 話の中に、障がいをお持ちのお子さんで自

分の意思を伝える力がないと勝手に思っていたが、この指談をすることで、意思を伝える力のあることが理解で

きたという話や脳梗塞で寝たきりで話せない方も指談で意思を伝えることができたというようなケースの話も聴

くことができました。話を聞いてみたい方がおられれば、交流センターまで一報ください。
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女子カフェ「陶芸教室」の様子



９月１日(金)、有志の皆さんで『ちょこっと喫茶』を開店しました。私は、残念ながら自治会行事と重なり参加で

きませんでしたが、好きなレコードを聴いたり、コーヒーなどを飲みながら好きな話をしながら時間を過ごされ

たように聞いています。県の事業の予算がとれたこともあり、専用のエプロンと、情報科学高校の生徒の皆さん

にデザインをしていただいた幟旗も作ることができました。月初めに幟旗が立てられている日は開店されていま

す。みなさんと誘いあってお出かけいただければと思います。

７日(木)、安来市立第三中学校の『体育祭』を教育後援

会長とふたりで少しだけ見に出かけました。「真夏のサン

タクロース(２年)」、「フラフープリレー(１年)」、「元気玉

スウェーデンリレー(３年)」の競技を見ました。色々と工

夫された競技内容で、例えばジャンケンで走るコースが違

ったりし、それによって順位がかわるなど見ていても楽し

めました。

同日午後、「交通安全高齢者の主張 安来地区大会」が開催され、今年は赤江地区から発表者を出すということ

で、近藤邦博さんに無理をいってお願いしました。話の中で、公共交通機関の未整備のこの地区で、免許証を返

納した場合、病院や買い物などどうすればよいのか考えさせられました。近藤さんの言われるように自動運転な

どの整備が必要だと、改めて私も思いました。私の単なる思いかと考えますが、演題の「最後のご褒美」とされ
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旗のデザインをしてくれた情報科学高校の生徒さんたちと記念撮影 「ちょこっと喫茶」初日の様

安来三中「体躯祭」の様子



ていた意味が、今頃分かったような気がしています。私

なりの解釈です。「人生一生懸命世の中のために働いて

きた者にとって、働けなくなると不便なこの地域にと

って、自分の思うように行きたいところに行けるよう

な交通システムを確保してほしい」と思いました。

９日(土)、『健康体操』（赤江地区健康会議主催)を行

いました。本来なら７月８日(土)に開催予定でしたが、この安来市に大雨洪水警報が朝出されたため、急遽、延

期した事業でした。延期することで、皆さんに集まっ

ていただけるのか心配しましたが、主事が個別に呼び

かけたお陰で、交流センター２階の集会室がいっぱい

となる約30人ほどの方に参加していただきました。

以前「安来第一病院」にもお勤めされていた理学療法

士の方にご指導いただきました。毎日短時間でも、無理のないストレッチや運動することの大切さを教えてもら

いました。今回は、現役で仕事をされている方にも参加いただき、短時間で、簡単にできる体操も教えていただ

き、また、腰痛や肩こり予防のためのエクササイズも教えてもらうことができました。希望される方が多けれ

ば、何とか継続したものにはできないものかと思いました。２時間近くの

体操で翌日体が痛くならないのかと思いましたが、それもありませんでし

た。

最後に、この原稿を書いているのは、13日(水)です。今、安来一中の女

子生徒３名が「職場体験」で来館してくれています。今日は、11月３日(金・

文化の日)に予定している秋の「あかえふれあいウォーキング大会」のコー

ス(交流センターから安来三中近くの宮山古墳までの往復)の下

近藤さん発表の様子
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見のため、職員と一緒に歩いてみました。多分３名の女子生徒は、なんで暑い日中に歩くのかと思ったのかもし

れません。

本当に私事ですが、８月12日、幹事さんのお世話で、来年、古希ということで、赤江小学校の同窓会を行いま

した。盆前ということからか参加者は少なかったのですが、無理をいって赤江八幡宮でお祓いもしていただき、

私も出席しました。出席者がだんだん固定化しつつあることは寂しい限りでしたが、みんな「ちゃん」呼びする

のはやはり小学校の同窓会ならではのことだと思いました。その中の友だち一人が今年の赤江文化祭に出店して

もいいという話まで聞くことができました。

今回も、ついつい長くなりました。ある方から文章が長いという御非難もいただいていますが、少し難しいか

もしれません。本当は、10月１日(日)の『町民体育大会』のことも書きたいと思いましたが…。また、赤江小学

校のPTAの皆さんが中心となり企画されている、10月28日開催予定の150周年記念事業『記念花火大会』の

ことを書かねばと思いましたが、......これは、小学校から案内がありますのでご覧ください。多分赤江初めての

花火だと思います。皆さんと一緒に楽しみたいものです。

忘れてました。今年、赤江の実年ソフトボールチームが全国大会に出場されます。当初会場は沖縄の予定でし

たが、台風が到来し延期となり、11月に高知県を会場に行われるようですので、健闘を祈ります。

10月の行事予定

１０月１日(日) 赤江地区町民体育大会

１０月２日(月) ちょこっと喫茶

10月23日(月) めだかクラブ稲作り
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第51回赤江文化祭

日時：11月12日(日)

10：00～15：00(予定)

展示作品・出演者・出店者募集中です❕
■展示作品について

・作品の条件…絵画･写真･工芸･書･手芸・俳句など、何でもO.K.

■出店について

・出店料 無料

・出店内容 飲食物・野菜・加工品・古着等

＊店舗場所は、主催者側で決めさせていただきます。

■出演について

・出演時間…5分～15分程度

■申込について

・〆切 10月13日(金)

■問合せ先

赤江交流センター TEL/FAX ２８－８９８２


